

UCIワールドチーム「イスラエル・プレミアテック」 レース出場キャンセルのお知らせ

2022年10月14日（金）～16日（日）の日程で開催する、アジア最高位の自転車ワンデイルoadレース「SUBARU LEVORG presents 2022ジャパンカップサイクルロードレース」において、出場予定のUCIワールドチーム「イスラエル・プレミアテック」の選手が、予期せぬ病気やケガにより出走規定人数に達することができず、レース出場をキャンセルすることとなりました。

今大会は17チーム102名を出場を予定しておりましたが、16チーム96名での出場となります。

また、Japancup公式YouTubeチャンネルにて、出場予定だった「イスラエル・プレミアテック」のマイケル・ウッズ選手、ヤコブ・フルサン選手より、今回のレースキャンセルについてメッセージが届いておりますので、こちらもご覧頂ければと存じます。

楽しみにしていたファンの皆様には大変申し訳ございませんが、宇都宮でまた再会できることにご期待ください。

■ Japancup公式YouTubeチャンネル

<https://www.youtube.com/c/Japancup>



【報道関係者お問い合わせ先】

2022ジャパンカップサイクルロードレース広報事務局（株式会社ジュンプロモーション内）担当：小原、川上
TEL: 03-3402-5136 / 携帯：090-9854-9542（小原） MAIL: info@junpro.co.jp